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令和３年度第７回大学運営連絡会議事要旨 
 

日 時  令和３年１１月１６日（火） １０時３０分～１１時３６分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，山﨑理事・事務局長，岩本副

学長・全学教育機構長，佐々木監事，板橋教育学部長，吉住芸術地

域デザイン学部長，樫澤経済学部長，末岡医学部長，豊田理工学部

長，大島農学部長，山下附属病院長，石丸附属図書館長，堀総合情

報基盤センター長 

欠席者  なし 

陪席者  鯉川学長補佐，倉岡学長補佐，後藤学長補佐，三島学長補佐，石松

学長補佐，平部学長補佐，只木学長補佐，上田学長補佐，田中学長

補佐，西郡学長補佐，伊藤地域学歴史文化研究センター長，池上海

洋エネルギー研究センター長，郭シンクロトロン光応用研究センタ

ー長，矢田肥前セラミック研究センター長 

 

○ 学長より，令和３年度第６回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）部局等の実行計画の進捗状況（１回目）について 

  渡理事より，令和３年度における部局等の実行計画に係る進捗状況の

報告を行う旨，進捗状況判定の基準及び各項目における理事の担当につ

いて説明があり，次いで，只木評価室長より，第３期中期目標期間の最

終年度であることから，総括として，中期計画全体を達成する視点にて，

実施を行っていただきたい旨，９月末報告について，部局長の確認がな

いまま報告がなされていると見受けられるもの，期日までに報告がなか

ったものが散見されるため，部局長の責任の下、確実に報告がなされる

ように取り組んでいただきたい旨，説明があった。 

 

（２）その他 

    特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
   西郡ＩＲ室長より，月例データの分析に基づく気づき事項として，就職

状況等内定調べにおいて，昨年度と比較して不明者数が多い旨の指摘があ

り，また，山下理事より，就職状況等内定調べの概要等について，補足説

明があった。次いで，各部局長より，月例報告があった。 
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（２）その他 

    学長より，ＣＳＷへの相談件数等の表記について，ＩＲデータのフォー

マットを見直していただきたい旨の発言があった。 

 

【 その他 】 

   特になし。 

以 上 


